

Frau Stadtpräsidentin Schättiger eröffnet die Sitzung um 17.00 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Sie verpflichtet Herrn Jörg Goldkamp als neues Ratsmitglied.

Ratsherr Jörg Goldkamp ist für Herrn Puls in die Ratsversammlung nachgerückt. Frau Stadtpräsidentin Schättiger erklärt, dass Herr Puls aus persönlichen und gesundheitlichen Gründen sein Mandat niedergelegt hat. Sie wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Herr Puls ist seinerzeit als Vertreter der Piratenpartei „PIRATEN“ in die Ratsversammlung gewählt worden. Insofern ist Herr Goldkamp als nächster Bewerber des Listenwahlvorschlages der PIRATEN in der Ratsversammlung nachgerückt.

Es liegt eine Erklärung des Ratsherrn Goldkamp und des Fraktionsvorsitzenden des Bündnis für Bürger vor, wonach Ratsherr Goldkamp sich der Fraktion „Bündnis für Bürger“ anschließt. Die Fraktion führt weiterhin den Namen „BfB Rathausfraktion“ und besteht somit aus 3 Ratsmitgliedern.